



Endlich wieder eine EINWOHNERVERSAMMLUNG

Die Freie Wählergemeinschaft **Weddelbrook** informiert:

Wohl kein anderes Bauprojekt wurde in den vergangenen Jahren im Ort so heftig diskutiert wie der geplante Neubau eines Feuerwehrgerätehauses im Dorfzentrum auf der Wiese an der Glückstädter Straße (nahe der neuen Bushaltestelle). Mehrfach hatten Mitglieder der Freien Wählergemeinschaft (FWW) eine Einwohnerversammlung gefordert, was jedoch von Bürgermeister Norbert Wienck (BfW) und einer Mehrheit von BfW/CDU-Gemeindevertreter(inne)n abgelehnt wurde.

In der Gemeindevertretersitzung am 11. Dezember 2025 gab der Bürgermeister endlich bekannt, dass eine **Einwohnerversammlung für den 26. Februar 2026 geplant sei.**

Am Donnerstag nächster Woche soll tatsächlich ab 19 Uhr im Dorfhaus das Projekt Feuerwehrhaus-Neubau mit voraussichtlichen Kosten vorgestellt werden. Zudem wollen Wehrführung, Mitglieder der Projektgruppe und der Bürgermeister Rede und Antwort stehen.

Da bis heute Morgen weder auf der Gemeinde-Website (www.weddelbrook.de) noch auf der vom Bürgermeister zu Informationszwecken gern genutzten App „Stadt, Land, Funk“ keinerlei aktuelle Hinweise auf die Einwohnerversammlung auftauchten, hat die Freie Wählergemeinschaft die Initiative ergriffen und versendet diese Information.

Übrigens: Der Einwohnerversammlung am 26. Februar soll ab 19.30 Uhr eine Gemeindevertretersitzung folgen. Auch dort wird das Bauprojekt Feuerwehrhaus Thema sein. Besucher der Sitzung können wie zuvor in der Einwohnerversammlung Fragen stellen. Die Tagesordnung der Sitzung ist auf unserer Website fww-weddelbrook.de zu finden.

Und falls sich jemand fragt, wann es zuletzt in Weddelbrook eine Einwohnerversammlung gegeben hat? Am 16. Februar 2023.